

*Le président cubain appelle à la  
défense du pays par le biais des  
réseaux sociaux*

---



La Havane, 20 déc (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a appelé vendredi le peuple à défendre l'intégrité de la nation et la vérité de la Révolution sur les réseaux sociaux.

Lors du discours de clôture de la quatrième période ordinaire des sessions de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement), dans sa dixième législature, le président a déclaré que ces plateformes sont utilisées pour confondre le peuple et déformer la réalité cubaine.

Dans le cadre de la campagne féroce contre la Révolution, il n'est pas possible de naviguer sur les réseaux sans rencontrer une avalanche d'obscénités, d'insultes, d'offenses et de mensonges destinés à dénigrer tous ceux qui assument des responsabilités dans le cadre institutionnel, a-t-il déclaré.

Il a ajouté qu'ils s'attaquent même à ceux qui décident de « vivre dans le pays, sans le dénigrer ».

Il est honteux de voir des Cubains, qui sont nés, ont grandi et se sont formés professionnellement ici, « exsuder la haine, la rage et le mépris contre la nation qui les a formés, comme s'ils se sentaient partie intégrante du Nord brutal et indiscipliné qui nous méprise », a-t-il déclaré.

En outre, il a rappelé que dans une lettre publiée sous le titre Vindication of Cuba dans le journal The Evening Post en mars 1889, le héros national a défendu sa patrie et ses compatriotes contre les offenses publiques.

Depuis New York, José Martí a pris le temps de s'éloigner de son activité politique fébrile et a répondu aux offenses par son article inégalé intitulé « Vindication de Cuba », a-t-il déclaré.

« Notre patrie a besoin d'une autre défense passionnée du caractère, du courage et de la moralité de ses enfants dans les réseaux sociaux d'aujourd'hui », a-t-il souligné.

Il a insisté sur le fait qu'« il faut articuler une revendication de Cuba, de la Cuba actuelle qui résiste et crée sous les menaces et les tempêtes ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372514-le-president-cubain-appelle-a-la-defense-du-pays-par-le-biais-des-reseaux-sociaux>



**Radio Habana Cuba**